Ressort: Gesundheit

# Gröhe kritisiert Ärzte wegen Blockade der Terminservicestellen

Berlin, 11.12.2015, 12:05 Uhr

**GDN** - Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat die Kassenärztlichen Vereinigungen (KV) für die Blockade der Terminservicestellen kritisiert: "Mit den Terminservicestellen stärken wir die Patientenrechte. Wir werden auf die eindeutige Umsetzung des Gesetzes bestehen und das auch durchsetzen", sagte Gröhe "Bild" (Samstagausgabe).

Er reagierte damit auf ein internes Schreiben der KV Berlin, die ihren Ärzten versprochen hatte, die gesetzlich vorgeschriebene Organisation der Terminvergabe so patientenunfreundlich wie möglich zu gestalten. In dem Brief, den "Bild" zitiert, wird angekündigt, dass "die Attraktivität der Terminservicestellen für die Patienten möglichst gering sein" soll. Laut Gesetz müssen die KV bis zum 23. Januar die Terminvergabe so organisierten, dass Patienten innerhalb von fünf Wochen einen Termin beim Facharzt bekommen.

### **Bericht online:**

https://www.germandailynews.com/bericht-64471/groehe-kritisiert-aerzte-wegen-blockade-der-terminservicestellen.html

### Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

## **Editorial program service of General News Agency:**

UPA United Press Agency LTD 483 Green Lanes UK, London N13NV 4BS contact (at) unitedpressagency.com Official Federal Reg. No. 7442619